

日刊ケイザイ新聞「この人に聞く」に 当社代表・稲田 二千武が掲載されました！

発行

2016年3月7日(月)

この人に聞く

ファミリイナダ

社長 稲田 二千武氏

ファミリイナダ株式会社(大阪市淀川区、稲田二千武社長)は、マッサージチェア専門メーカーで、1962(昭和37)年に創業、来年度55周年を迎える。現在、世界70カ国から愛用され、世界トップシェアを誇る。稲田社長は、高度経済成長時代に若くして成功したものの、社員の煙草の不始末で1億円かけた完成間近の新工場が全焼、社内のストライキによる労働争議、昭和38年の第一次石油ショックも影響し業績不振など相次ぐピンチをチャンスに変え、乗り越えてきた。

今回、日本ホームヘルス機器協会会長でもある稲田二千武氏に話を聞いた。



マッサージ日本が生んだ唯一の文化的健康商品

使い方によって怪我をする場合があります。今回、展示場で説明員が不在の時に骨粗しょう症のユーザーが操作したことで、骨にヒビが入りました。そのようなことが続くと、消費者から業界に注意があり調査すると、展示場での怪我が最も多いことが判明しました。

「日本が生んだ唯一の文精神的・肉体的酷使した目的の経営トップの考え方、成功法が未端の社員の浸透されている。これによって社員まで浸透されている。これによって社員まで浸透されている。これによって社員まで浸透されている。」

「うような注意事項を製品に添付したり、展示場に看板を設置するなど注意喚起しています。利用者や高齢者のマッサージチェア使用が多くなったことでも私どもも最善の注意を払わねばなりません。」